

«La irresponsable política de acoso y derribo»



En esta ocasión queremos comentar algunos acontecimientos políticos ocurridos a nivel nacional y que, como fácilmente se puede suponer, nada tienen que ver con la dinámica de los grupos políticos en nuestro pueblo, ya que la mayoría socialista en Miguelturra disuade de semejantes desatinos políticos a la oposición. Nos referimos, claro está, a las declaraciones que, tras el verano, vienen haciendo a los medios de comunicación de dentro y fuera de nuestro país, los dos principales líderes políticos de la oposición a nivel nacional.

Al primero de ellos, Sr. Aznar, una vez pasada la frustración por la derrota en las elecciones del 6 de junio, le ha llegado de nuevo la rabieta y el recurso al patateo continuo, que con tanta fluidez practicaba antes de la pasada cita electoral. Un ejemplo ilustrativo han sido las declaraciones que realizó en su reciente visita a México. Allí, vino a decir que España estaba en la quiebra, es decir, en bancarota económica. Ante esto, sólo se puede decir que mayor irresponsabilidad no cabe en un hombre de Estado, en un político

que aspira a ser Presidente del Gobierno de España, en un dirigente que, por mor de sus intereses de partido, comete la negligencia de pregonar imágenes alarmistas de su país en el extranjero, las cuales sólo pueden perjudicarnos económicamente... Hasta algunos de sus socios y mentores tuvieron que desmentirle después. El segundo de ellos, Sr. Anguita, más visionario, mesiánico, iluminado e integrista aún que antes de las elecciones del 6-J, no cesa de preconizar todo tipo de desastres y "plagas bíblicas" sobre esta vieja y joven España. La última "perla" que ha declarado, tras el reciente acuerdo del PSOE con CIU sobre los Presupuestos del Estado, ha sido la siguiente: "El Sr. González (Felipe) se ha cargado el Estado español"... Hasta sus correligionarios en Cataluña, como el Sr. Ribó, le ha tenido que decir, al respecto, que haga el favor de no pasarse, ya que un hombre de su responsabilidad ha de ser más comedido.

Como puede observar cualquier ciudadano, una y otra actitud —la del PP y la de IU— obedecen a una irresponsable política de acoso y derribo al Gobierno socialista, como sea, a costa de lo que sea y al precio que sea. Todo ello en el grave mo-

mento económico internacional de crisis generalizada en que estamos. Cuando nada podría dañar más nuestra imagen exterior, por lo que muestra de inestabilidad política, que unas nuevas elecciones generales a corto plazo. En realidad lo que ocurre aquí con la oposición, es algo parecido a lo que en Francia se ha dado en llamar el "nacionalbolchevismo", esto es, la alianza antinatural —desde el punto de vista político— de la derecha más intolerante con la izquierda más recalcitrante.

Y así las cosas, los socialistas hemos de reiterar, como antes de las elecciones del 6-J, lo que nos ofrecen uno y otro —el PP e IU—, recetas por cierto diametralmente opuestas: El primero, la aplicación del más puro y duro neoliberalismo, del cual ya están de vuelta hasta los mismísimos Estados Unidos; el segundo, el viaje a una extramista y desconocida —¿?— política, totalmente de espaldas al mundo occidental y democrático en el que estamos inmersos.

Con la derecha, todo el sector público, así como todas las políticas sociales actuales y puestas en marcha por los socialistas en esta década, no solamente disminuirán sino que desaparecerán en

poco tiempo. Con el extremismo izquierdista de IU —al menos de su líder—, la desmesurada política de gasto público que preconiza, haría saltar en pedazos todo el sistema económico, pues hablar de gastos sin prevenir sus correspondientes ingresos, y todo ello en la feroz coyuntura económica mundial de hoy, no deja de ser una quimera política inquietante.

Cuando no hace cuatro meses que los españoles apoyaron mayoritariamente una clara opción política, la que representa el Partido Socialista; Sres. de la oposición ¿A qué viene tanta declaración alarmante y alarmista? Será tal vez porque no logran entender —especialmente los de IU— que el tratamiento que requiere la presente coyuntura, está de acuerdo con quel principio físico, y por lo tanto válido también en política como la historia así lo demuestra, que nos enseña, cuando hay tormenta, que para poder seguir navegando, la situación obliga a aligerar un poco el peso de la nave, aunque esto duela, como única forma de lograr impedir el hundimiento o la caída fatal de la nave. Y Solo tras ello se podrá volver a repostar a recargar y a navegar.

Grupo Municipal Socialista

Izquierda Unida, la oposición de izquierdas crítica, real y constructiva



Como afirmábamos en el Boletín anterior que la verdad es evidente, hay que reconocer que Miguelturra ha cambiado en estos 14 años (¡catorce!) de gobierno municipal en democracia, porque de lo contrario seríamos unos hipócritas y desconoceríamos la realidad de nuestro pueblo. Pero esta evolución social no ha sido aislada sino que se produce de forma generalizada en casi todos los municipios de la provincia, cuyos Alcaldes pertenecen a diferentes grupos políticos (IU, PSOE, PP, CDS).

La diferencia sustancial entre las políticas aplicadas en cada pueblo tiene su expresión en la distribución de las cargas municipales, la participación ciudadana en la toma de decisiones y la capacidad del equipo de gobierno de asumir las críticas constructivas o no, que posibiliten el diálogo con las organizaciones que las realizan para estudiar seriamente sus propuestas.

Además tenemos que recordar que los resultados, positivos o negativos, del trabajo del equipo de gobierno del PSOE en Miguelturra, se basan en compromisos adquiridos en las elecciones con los ciudadanos que mayoritariamente les han votado, por lo que no entendemos la actitud del PSOE en su artículo anterior, RECORDANDELES QUE ESTAN OBLIGADOS A REALIZARLO Y QUE NO SE QUEDEN ANCLADOS EN EL PASADO. De igual forma que IZQUIERDA UNIDA, sin estar en el equipo de gobierno, intenta llevar adelante nuestras propuestas a través de planteamientos serios, que posibiliten el convencimiento de lo positivo de las mismas; logrando últimamente y por esta vía, que la Comisión para seleccionar a las dos trabajadoras que realizarán la limpieza en los colegios públicos, cuente con la participación de todos los partidos políticos representados en el Ayuntamiento y los Sindicatos más representativos (CC.OO., UGT), que sin ser lo que nosotros proponemos como una Comisión Local de Empleo estable, significa un

avance importante.

Pero lo que nunca vamos a entender en IZQUIERDA UNIDA es que se repita, una y otra vez, que los beneficios son para los trabajadores, cuando el PSOE QUE GOBIERNA nuestro pueblo, Comunidad Autónoma y el Estado está realizando una política de ajuste basada en el recorte de las prestaciones, conseguidas por la clase trabajadora con no pocos esfuerzos POR UN LADO disminuye las cantidades que cobrarán los parados, al tener que descontarles la Seguridad Social y el IRPF (12.000 pts. de media); la subida de las pensiones será mucho menos que en años anteriores (González decía que esto lo haría Aznar); las Tasas universitarias se han incrementado un 20% de media, y no digamos cuando se repite una o varias asignaturas, llegando a la conclusión de que los hijos de trabajadores no podrán ir a la Universidad; la moderación salarial y la flexibilidad del Mercado de Trabajo (menos dinero para los trabajadores y más facilidades a los empresarios para despedir). Y POR OTRO LADO

apueban la disminución de los tipos de interés que no llegan a los trabajadores, favoreciéndose de esa medida los clientes "preferenciales" o lo que es lo mismo los que tienen muchos millones; Aprueban exenciones en el Impuesto de Sociedades, que no van acompañadas de medidas para que se reinviertan en puestos de trabajo; exenciones a las empresas familiares (pagando a CIU su apoyo), etc., etc.

Además en lugar de participar en el Pacto Social con ánimo de llegar a un acuerdo con los Sindicatos, que posibilite la salida ordenada y equilibrada de la crisis, impone VIA DECRETAZO las medidas mencionadas, que benefician A LOS DE SIEMPRE y PERJUDICAN a los trabajadores.

Para terminar queremos puntualizar que IZQUIERDA UNIDA HA EVOLUCIONADO SIN RENUNCIAR A LOS PRINCIPIOS FUNDAMENTALES DE LA IZQUIERDA, que en su día FUERON DEFENDIDOS POR EL PSOE y que en su artículo anterior califica de "trasnochados".

Grupo Municipal Izquierda Unida

CARTAS

Los textos destinados a esta sección no deben exceder de 30 líneas mecanografiadas. Es imprescindible que estén firmados, y en ellos quede constancia del domicilio, teléfono y DNI.

No se devolverán los originales no solicitados, ni se facilitará información postal o telefónica sobre ellos. Por deseo del firmante, podrán aparecer sólo las iniciales de su nombre y en todos los casos su nº de DNI.

Al compañero Manolo

Después de leer las líneas que nos dedicas en el Boletín Municipal, me siento en la obligación de aclararte algunos puntos.

1.º Que aunque ya es conocida tu antipatía hacia los comunistas estos comentarios tuyos se pasan de castaño oscuro y sin ánimo de ofenderte quiero aclararte que IU no es un partido sino una coalición, sin perder sus propias señas de identidad, aclarando esto verás que nadie ha cambiado de partido y mucho menos de ideas.

2.º Compañero Manolo, desde tu punto de vista algunos compañeros de la coalición de IU se pasan en las críticas hacia tu partido el PSOE. Yo he leído algunos de estos escritos y para mi opinión entran dentro de juego democrático de una

verdadera oposición, además no olvidéis que hoy vivimos en un estado de derecho y cada uno puede tener su propia opinión de cómo se deben de hacer las cosas en nuestro pueblo.

3.º Se puede criticar el trabajo de los partidos o coaliciones pero nunca se debe insultar a las personas y muchos menos generalizar como haces en tu escrito, llamándoles mequetrefes, bobos, etc. Yo puedo criticar la labor del PSOE pero nunca insultaría a los militantes donde tengo buenos amigos que me merecen un gran respeto.

4.º Respecto a los comentarios que haces de que el PSOE tiene tanta honradez como cualquier partido de España, te quiero decir compañero que yo no dudo de la honradez de los socialistas de Miguelturra, pero a nivel nacional yo no me he inventado el caso Juan Guerra, el caso Mohedano, etc., hoy en manos de jueces y tribunales que tú, tan docto en política, debes conocer. Pero insisto, no se puede generalizar y meter a todos los socialistas en el mismo "paquete".

5.º Si quieres me puedes replicar, pero vería mejor que nos juntáramos para hablar, mientras nos tomamos un café y así limar nuestras diferencias políticas.

Un saludo comunista.

José CAÑIZARES MUÑOZ,
D.N.I. 70.559.618

La salida de los Colegios y sus peligros

Frecuentemente se observa como los ciudadanos culpabilizamos a las autoridades de la mayoría de los problemas que nos afectan, y cierto es que, en muchos casos, tenemos razones para ello. Pero, no es menos cierto, que en esos mismos casos, nosotros somos tan culpables o más que ellos.

Como ejemplo, pondré lo que sucede con la salida de los niños del colegio El Pradillo, ubicado en esa céntrica plaza, señalando mis observaciones particulares.

1.- El Ayuntamiento, aunque escaso de personal para la vigilancia de tráfico, debería impedir el tránsito de vehículos por detrás del Colegio (salida habitual de los niños) peatonalizando esa parte o colocando vallas.

2.- Los padres —principales culpables— deberían evitar llegar con su vehículo hasta misma puerta y nunca colocarse en segundas y terceras filas (y no es razón ni la lluvia siquiera) sino aparcar su vehículo en las inmediaciones y aproximarse a pie.

3.- También deberían evitar colocarse en la misma puerta, pues taponan la salida a los niños, y dejarles más espacio para que todos los padres

puedan ver cuando salen sus hijos.

4.- Finalmente, SRES. CONDUCTORES DEL AUTOBUS, a las horas de entrada y salida al colegio (10'00-13'00-17'00 horas) hagan el favor de pasar más despacio por la zona y evitar riesgos añadidos.

M.J.M.M.

D.N.I. nº 70.569.803

"Test de Impresentabilidad"

Recientemente pude leer en el diario EL PAÍS una carta al director, firmada por un tal Miguel Bargeño de Madrid, titulada "Test de Impresentabilidad", la cual considero que, por su originalidad, sencillez, humanidad y humor, es digna de reproducir en nuestro boletín local, si Vds. así lo estiman; porque a todos nos vendría bien hacernos las preguntas que contiene la carta en cuestión y que paso a exponerles seguidamente:

1.- ¿Se comporta usted igual de educado tanto con sus familiares como con el resto de las personas con las que se relaciona habitualmente?

2.- Conducido un coche, ¿está pendiente de facilitar las maniobras a los demás conductores?

3.- Si obviamente tiene usted la razón en una discusión con un prójimo,

¿se comporta de forma delicada, sin avasallar?

4.- En cuanto a limpieza se refiere, ¿considera los lugares públicos como si fueran los de su casa familiar?

5.- Cuando se percata de que le ha ocurrido una incidencia desgraciada a una persona desconocida, ¿intenta más ayudar que cotillear?

6.- ¿Escucha sin interrumpir a los demás?

7.- ¿Tiene usted cuidado de no ser un pesado?

8.- ¿Evita leer o ver la televisión cuando está comiendo con su familia o escuchar la radio cuando va de paseo con su mujer?

9.- ¿Predica usted más con el ejemplo de su silenciosa y diaria conducta que con sus discursos ruidosos y maravillosos?

10.- ¿Considera al prójimo en general con respecto y consideración?

Si ha contestado a todas las preguntas de forma negativa, esté tranquilo, ha alcanzado el alto grado de impresentabilidad que es la media española. Pero si ha respondido a alguna pregunta afirmativamente, busque inmediatamente la forma de que le disocue porque puede ser un personaje de una rareza considerable en este país.

I.A.N.

D.N.I. 5.895.046